

# LOWONGAN PT PEMBANGKITAN JAWA BALI (UNTUK D3)

Saturday, 29 September 2007

## PENGUMUMAN DIREKSI PT PEMBANGKITAN JAWA BALI

Nomor : 007.Pm/411/DIR/ 2007 TENTANG

PENERIMAAN PESERTA PROGRAM PRE-EMPLOYMENT TRAINEE D3 PT PJB Dalam rangka program Community Development, PT PJB yang berkedudukan Kantor Pusat di Surabaya membuka kesempatan bagi putra terbaik Indonesia yang telah lulus D3 (Non Kependidikan) untuk bergabung dalam Program Pre-Employment Trainee PT PJB selama 2 (dua) tahun. A. PERSYARATAN AKADEMIS 1. Program Studi yang dibutuhkan : D3 TEKNIK MESIN (Kode : DM)D3 TEKNIK ELEKTRO (Kode : DL)Nilai Indeks Prestasi (IP) minimal 2,75 dari Perguruan Tinggi Negeri / Swasta berakreditasi minimal B.

B. PERSYARATAN ADMINISTRASI 1. Jenis Kelamin Laki-laki. 2. Usia Maksimal 22 tahun per 1 Januari 2008. 3.

Tidak cacat fisik, sehat jasmani dan mental, tidak buta warna, tidak terkena narkoba, dan tinggi badan minimal 160 cm dengan berat badan proporsional (dikuatkan dengan surat keterangan dokter). 4. Belum pernah menikah dan sanggup tidak menikah selama menjalani Program Pre-Employment Trainee. 5. Menyampaikan Surat Permohonan (Lamaran) menjadi peserta Program Pre-Employment Trainee PT PJB dengan mencantumkan : - Alamat Lengkap disertai Kode Pos. - Nomor Telepon/Handphone yang dapat segera dihubungi. 6. Membuat surat pernyataan yang memuat : - Selama mengikuti Program Pre-Employment Trainee bersedia ditempatkan di seluruh wilayah kerja atau unit-unit yang dimiliki oleh PT PJB bila memang diperlukan. - Tidak sedang bekerja, menjalani ikatan dinas atau program Pre-Employment Trainee sejenis lainnya dengan instansi/perusahaan lain. - Belum pernah menikah dan bersedia tidak menikah selama mengikuti Program Pre-Employment Trainee. - Bersedia mematuhi peraturan yang berlaku di PT PJB.

7. Persyaratan administrasi dengan melampirkan : - Daftar Riwayat Hidup. - Foto Copy KTP/SIM. - Foto copy keluarga - Foto Copy Akta Kelahiran. - Foto Copy Ijasah D3 asli yang telah dilegalisir. - Foto Copy Transkrip Nilai asli yang telah dilegalisir - Pas Foto berwarna 4x6 2 (dua) lembar KETENTUAN UMUM Jangka waktu Program Pre-Employment Trainee selama 2 (dua) tahun.Status peserta adalah siswa Program Pre-Employment

Trainee.Selama mengikuti Program Pre-Employment Trainee, peserta akan diikutsertakan dalam program uji kompetensi untuk mendapatkan minimal 2(dua) sertifikasi.Bagi siswa program Pre-Employment Trainee yang ingin

mengembangkan kariernya di perusahaan lain, setelah mengikuti program ini akan diberi surat Keterangan telah mengikuti program Pre-Employment Trainee PT PJB.Selama mengikuti program Pre-Employment Trainee PT PJB

peserta diberi Uang saku / Imbalan.Seleksi calon peserta dilakukan dalam beberapa tahap dan berlaku Sistem gugur. Tahapan seleksi sebagai berikut : - Seleksi Administrasi - Tes Akademis dan Bahasa Inggris - Psikotest dan

Wawancara - Tes Kesehatan Tes Akademis dan Bahasa Inggris akan diselenggarakan di Jakarta, Yogyakarta dan Surabaya (waktu dan lokasi akan ditentukan kemudian).Cantumkan kode Program Studi pada pojok kanan atas

Amplop dan surat lamaran.Lamaran Lengkap dialamatkan kepada Direktur SDM dan Administrasi PT Pembangkitan Jawa Bali, Kotak Pos 10 SBIKIP Surabaya.Berkas Lamaran yang tidak lengkap tidak akan diproses.Lamaran dibuka

mulai saat ini dan ditutup pada tanggal 17 Oktober 2007(Cap Pos).Keputusan untuk memanggil pelamar dan penentuan

hasil seleksi merupakan hak PT PJB serta tidak dapat diganggu gugat.